Informe de comisión

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 10 de febrero del presente año fui comisionado a Trasladarme a las instalaciones de la Universidad Tecnológica de la Sierra que se encuentra en la comunidad de la Mesa del Nayar, Municipio del Nayar, con la finalidad de llevar a cabo reunión de SGC con el personal docente y administrativo.

Comentarle que la salida fue el día 10 de febrero a las 06:00 a.m. de la ciudad de Xalisco llegando a dicha Institución a las 09:00 a.m. posterior mente una vez que se realizaron las actividades y reunión con docentes regresamos a la ciudad de Xalisco el mismo día a las 18:00 p.m.

Atentamente

Ing. José Martin Sogura Sandoval

Comisionado